

Selain menayangkan berita, METRO TV juga menayangkan berbagai program informasi mengenai kemajuan teknologi, kesehatan, pengetahuan umum, seni, dan juga kebudayaan yang bertujuan mencerdaskan bangsa. Dalam presentase METRO TV ini memang lebih banyak menayangkan berita, dimana 70% berita (*news*) dan 30% program non berita (*non news*) yang edukatif.

METRO TV ini sendiri memiliki visi yaitu, untuk menjadi stasiun televisi di Indonesia yang berbeda dengan stasiun televisi yang lainnya. Dan, menjadi televisi nomor satu dalam program beritanya, serta menyajikan program hiburan dan juga gaya hidup yang berkualitas. Serta memberikan konsep unik dalam beriklan untuk mencapai loyalitas dari pemirsa maupun pemasang iklan.

Sedangkan misi yang dimiliki stasiun televisi ini adalah, untuk membangkitkan dan mempromosikan kemajuan bangsa dan negara melalui suasana yang demokratis, agar unggul dalam kompetisi global, dengan menjunjung tinggi moral dan juga etika. Selain itu, untuk memberikan nilai tambah ke industri pertelevisian dengan memberikan pandangan bari, mengembangkan penyajian informasi berbeda dan memberikan hiburan yang berkualitas.⁴⁰

⁴⁰ Yanda Dedot, "Sejarah Awal Stasiun Metro TV", <http://yandadedot.bolgsport.co.id/2012/04/sejarah-awal-metro-tv/> (Sabtu, 8 April 2017, 22.10)

Dan yang terakhir adalah, METRO TV ini dapat mencapai kemajuannya yang signifikan dengan membangun dan menambah aset, untuk meningkatkan kualitas dan kesejahteraan para karyawannya dan juga menghasilkan keuntungan yang signifikan bagi pemegang saham.

Metro TV ini dapat ditangkap secara teresterial di 280 kota, dan tersebar di seluruh Indonesia. Dan, dipancarkan dari 52 transmisi. Sama dengan perusahaan-perusahaan yang lainnya, pada tahap awal tantangan terbesar bagi perusahaan ini adalah kebutuhan untuk membangun infrastruktur, fasilitas dan tim, semua dalam skala waktu yang pendek dari sembilan bulan.

Perusahaan ini telah membawa gelombang yang baru dari gaya hidup dan kualitas program hiburan yang alternatif untuk melengkapi dominasinya di sektor industri. Produksi yang canggih dan bergaya dari METRO TV ini yang telah memberikan kehidupan baru kedalam industri pertelevisian, bahkan para khalayak umum sangat senang menikmati acara-acara yang disuguhkan oleh METRO TV. Karena, hanya televisi ini yang berbeda dengan televisi-televisi lainnya yang ada di Indonesia.

Pada tahun 2006 visi dari perusahaan ini adalah mencapai peringkat nomor satu untuk kualitas dan pengiriman berita serta tingkat loyalitas yang sangat tinggi dan kedua khalayak umum dan pengiklanan. Perusahaan ini juga mengambil tanggung jawab perusahaan terhadap pemegang saham dan karyawan yang serius. Dan, meskipun konsisten dalam berkendara kedepan ntuk mencapai tingkat yang signifikan pertumbuhan, keuntungan, untuk

meningkatkan aset, kesejahteraan dan kualitas hidup karyawan METRO TV tetaplah penting.

Siaran Metro TV dapat ditangkap melalui televisi kabel diseluruh Indonesia, dengan melalui satelit palapa 2 ke seluruh negara-negara ASEAN, termasuk di Hongkong, China Selatan, India, Taiwan, Makau, Papua New Guinea, dan sebagian Australia, dan juga Jepang. Metro TV juga memiliki 19 buah mobil satelit untuk dapat menayangkan secara live kejadian-kejadian yang berlangsung di tempat. Dan, peralatan tersebut berupa 12 buah mobil SNG (*Satelit News Gathering*) dan 7 buah mobil ENG (*Electronic News Gathering*). Secara keseluruhan untuk selalu tampil ke depan sebagai televisi terbaik yang mampu mengatasi gejolak pasar, perhatian METRO TV sangatlah dicurahkan kepada. Dan, strategi dari METRO TV sendiri adalah :

Peningkatan dan pendayagunaan sara operasi dan teknologi sehingga dapat memberikan berbagai kemudahan dan kenyamanan bagi pemilik pesawat televisi.

1. Penyajian program yang menarik dan memuaskan sesuai dengan kebutuhan pemirsa baik berupa hiburan, pengetahuan, informasi aktual dan akurat, serta pengembangan kreativitas untuk melahirkan program-program acara baru yang menarik, memuaskan pemirsa dan dapat ditanggung jawabkan.
2. Pemasaran iklan yang menunjang biaya operasional dengan tetap memperhatikan kepentingan masyarakat luas.

3. *Headline News*, merupakan salah satu sub program berita yang ada di METRO TV. Deskripsi dari program ini sendiri adalah :

B. Berita Menjelang Pemilihan Gubernur DKI Jakarta tahun 2017 di METRO TV

Seperti yang sudah dijelaskan di atas, bahwa METRO TV juga merupakan salah satu televisi swasta yang ada di Indonesia. Seperti media televisi yang lainnya, METRO TV juga memberikan tayangan-tayangan yang sangat bermanfaat bagi khalayak. Khususnya tayangan beritanya baik mengenai politik dan pemerintahan, kriminal, ekonomi, pendidikan, dan juga sosial dan budaya.

Salah satu pemberitaan yang ditayangkan METRO TV yaitu berita mengenai PILKADA Serentak yang di lakukan oleh beberapa kabupaten/kota dan juga gubernur di Indonesia. Dan, salah satunya adalah DKI Jakarta yang juga ikut serta dalam PILKADA Serentak. Dalam pemilihan Gubernur DKI Jakarta tahun 2017 ini ada tiga pasangan calon, yang diantaranya adalah pasangan calon nomor 1 adalah Agus-Silvy. Nomor 2, Ahok-Djarok (calon pasangan gubernur petahana). Dan nomor 3, adalah Anies-Sandi.

Dengan adanya ajang kontestasi pemilihan kepala daerah di berbagai daerah di Indonesia tentu saja seluruh media baik elektronik maupun cetak memberitakannya. Ini juga yang dilakukan oleh METRO TV, yang merupakan salah satu pelopor televisi berita. Dan, berita mengenai pemilihan gubernur DKI Jakarta ini merupakan berita yang paling ramai, dan sangat di nanti-nanti setiap perkembangannya oleh seluruh khalayak umum.

METRO TV sangat rutin menayangkan berita mengenai pemilihan gubernur DKI Jakarta. Dapat dilihat, mulai dari sebelum di tetapkannya calon gubernur dan wakil gubernur, pada saat pendaftaran pasangan calon gubernur DKI Jakarta, pada masa kampanye yang merupakan masa-masa yang sangat kental akan unsur perpolitikan, dan sampai dengan terjadinya proses pemilihan yang dilaksanakan pada tanggal 15 Februari 2017.

Karena ini pula METRO TV sempat tidak dipercaya oleh khalayak dalam memberitakan mengenai pemilihan gubernur DKI Jakarta 2017. Ada beberapa yang mengatakan bahwa METRO TV ini cenderung membela salah satu pasangan calon, yang tidak lain didukung oleh partai dari pemilik televisi tersebut.

Dan, bahkan ada berita yang beredar bahwa KPI akan mencabut izin siaran yang dimiliki oleh METRO TV. Akan tetapi, sampai saat ini berita yang beredar tersebut belum ada buktinya dan sampai saat ini METRO TV tetap tayang dan memberikan informasi sekaligus berita terkait dengan Pemilihan Gubernur DKI Jakarta tahun 2017.

Berita mengenai pemilihan gubernur (Pilgub) DKI 2017 ini sudah mulai ditayangkan sejak bulan Agustus, dan bahkan sampai saat ini setelah terselenggaranya pemilihan tersebut. Tidak hanya itu, berita mengenai Pilgub ini akan selalu ditayangkan sampai selesainya pemilihan Gubernur putaran kedua yang rencananya akan dilaksanakan pada bulan April 2017.

Selama menjelang Pemilihan Gubernur (Pilgub) DKI Jakarta tahun 2017 secara langsung, dengan itu pula berita-berita yang disajikan selalu terkait

	<p>Transparansi soal dana kampanye pun, kata Djarot, bisa menjadi cermin apakah pasangan cagub dan cawagub tersebut bisa amanah mengelola uang rakyat saat terpilih nantinya. “Karena Jakarta itu gampang, kata butuh pelayan yang jujur dan bersih,” ucap Djarot.</p> <p>Pihaknya siap mempertanggungjawabkan dana kampanye yang sudah warga titipkan untuk pasangan calon petahana itu. “Karena kita selalu ada pertanggungjawaban lewat nontunai, nyambang pun cashless,” tutur Djarot.</p> <p>Pemimpin yang baik, lanjut Djarot, ialah pemimpin yang tidak mengejar harta benda (matre). Djarot meyakinkan, sepuluh tahun pernah menjabat jadi Walikota Blitar menjadi bukti dirinya pemimpin yang bisa dipercaya. Djarot juga membeberkan total subsidi yang dianggarkan pemerintah untuk kesejahteraan warga selama ia dan Basuki Tjahaya Purnama (Ahok) memimpin Jakarta.</p> <p>“Kami keluarkan untuk Kartu Jakarta Pintar (KJP) tahun lalu Rp 2,6 triliun, subsidi bus Transjakarta itu kan gratis ya untuk PNS, lansia, Polri, TNI, PSO nya Rp 2,1 triliun. Enggak apa-apa demi masyarakat. Untuk biaya BPJS kesehatan untuk warga hampir Rp 1 triliun, tapi ini semua untuk warga,” papar Djarot.</p>
--	--

